

## Motor Citizens : la solidarité des salariés encouragée par l'entreprise

- Motor Citizens est un programme mondial de Stellantis qui offre à tous les collaborateurs la possibilité de consacrer une journée de leur temps de travail pour une activité au profit d'associations
- C'est une démarche qui vise à encourager le bénévolat et les actions locales, afin de rapprocher notre entreprise des communautés qui l'environnent
- Le programme a été lancé en France vendredi 2 juin par les sites de Carrières-sous-Poissy et Poissy Pôle tertiaire (CEMR) avant d'être généralisé sur l'ensemble du pays

Poissy, le 7 juin 2023 - Créée en 2014 aux Etats-Unis par des salariés de Stellantis (ex-groupe FCA), soucieux d'apporter leur aide aux communautés environnantes de leur lieu de travail, cette démarche est désormais déployée au niveau mondial. Aujourd'hui, elle est proposée aux salariés de l'ensemble des sites en France.

Le centre de Recherche & Développement de Carrières-sous-Poissy et le site tertiaire du CEMR de Poissy sont les premiers à avoir offert à leurs collaborateurs la possibilité de rendre service à une association, une journée par an tout en continuant à percevoir leur salaire de la part de l'entreprise. L'association "l'Arbre à Pain" a ainsi été l'une des premières à recevoir de l'aide de salariés ce vendredi 2 juin.

Motors Citizens concentre son action sur deux domaines en accord avec les objectifs de développement durable des Nations Unies :

- les associations inclusives travaillant localement sur l'éducation, la citoyenneté, l'alphabétisation,
- les associations centrées sur la notion de communautés durables, et de mobilité, en fournissant des logements et des moyens de transports sûrs et abordables, en créant des espaces publics sûrs et inclusifs, mais également en réduisant la pollution et la pauvreté.

En fonction des besoins discutés entre Stellantis et les associations retenues, le salarié sollicite sa demande d'absence à l'avance pour pouvoir le jour « donner un coup de main » ponctuel.

« Motor Citizens permet aux salariés de Stellantis de s'impliquer dans des actions caritatives à proximité de leur lieu de travail avec le soutien de l'entreprise » explique Bruno Bertin, Directeur des Ressources Humaines France « C'est une application directe et concrète d'une des valeurs de Stellantis, "Nous préservons l'avenir"»

« C'est une nouvelle expérience pour moi, qui n'ai jamais voulu m'engager pour le long terme dans une association » explique Nicolas salarié de Carrières-sous-Poissy « Grace à ce programme, j'ai ainsi pu apporter une aide ponctuelle aux bénévoles de l'association « L'Arbre à Pain qui font un travail formidable contre la pauvreté ».

## À propos de Stellantis

Stellantis N.V. (NYSE / MTA / Euronext Paris : STLA) fait partie des principaux constructeurs automobiles et fournisseurs de services de mobilité internationaux. Abarth, Alfa Romeo, Chrysler, Citroën, Dodge, DS Automobiles, Fiat, Jeep®, Lancia, Maserati, Opel, Peugeot, Ram, Vauxhall, Free2move et Leasys : emblématiques et chargées d'histoire, nos marques insufflent la passion des visionnaires qui les ont fondées et celle de nos clients actuels au cœur de leurs produits et services avant-gardistes. Forts de notre diversité, nous façonnons la mobilité de demain. Notre objectif : devenir la plus grande tech company de mobilité durable, en termes de qualité et non de taille, tout en créant encore plus de valeur pour l'ensemble de nos partenaires et des communautés au sein desquelles nous opérons. Pour en savoir plus, www.stellantis.com/fr.









## Pour plus d'informations, merci de contacter :

Jean-Charles LEFEBVRE + 33 6 19 34 73 30 – j.c.lefebvre@stellantis.com

communications@stellantis.com www.stellantis.com/fr